

学校だより 園里っ子 新緑号

平成26年 5月13日発行

春がきたあああああああ！！ G. W前に豊丘の里は淡い桜色に染まりました

○今日はお花見給食でした。ふつうに食べるより、ほかの学年といっしょに食べた方がおいしく感じました。さくらの下でごはんを食べるのは最高です。でも、ぼくは「花よりだんご」です。

< 5学年だより より >

○校庭の桜が満開になり、姉妹学年の5年生と桜の下でお花見給食をしました。今年からお盆がなくなったので、給食を配るときに何年生のナプキンかわからず、5年生のパンを食べている2年生や2年生のパンを食べている5年生もいました。5年生にすすんで話しかけている人は少なかったようですが、5年生から話かけてもらって楽しく給食を食べることができました。



児童総会 4/28



各委員長の活動計画案発表をうけて、4年から6年までの会員からたくさんの質問や要望、そして激励をふくめた意見が出されました。みんなで創りあげていく児童会を予感させてくれる総会となりました。会長や委員長の発表や受け答え、議長や進行役の副会長の進め方もメリハリがあり、堂々としたものでした。

○児童総会では6年生全員が大活躍でした。

ほとんどの子が自分から質問してよりよい児童会にするための意見を言うことができました。また、委員長は堂々と発表と答弁ができました。校長先生からは「みなさんが5年生と引き継ぐとき、何をやったかがわかるように活動してほしい」という言葉をいただきました。今後を期待したくなるようなすばらしい児童総会であったと思います< 6学年だより より >

集団下校訓練 4/30



集団下校時での安全歩行や道路横断などについて、現場で具体的な確認をおこないました。併せて「安の家」の場所も直接確認し、班ごとをお願いをしてきました。いろいろとお世話になります。なにとぞよろしく願います。

NRT検査をおこないました 1日

○自分で問題を読んでどんどん解きすすめる人と、「難しそうだ」と思ったところで足踏みをしてしまう人がいるようでした。どんな問題も文章を読まないことには解いていくことはできません。文の意味をとらえる力をつけなければと思いました。そのためにも、国語の教科書で勉強するのはもちろん、読書をしてほしいと思います。
＜2学年だより より＞

陸上大会や自転車大会において練習がはじまっています

北信小学生陸上大会は6月7日（土）におこなわれ、2名の選手が出場する予定です。また須高自転車大会は6月8日（日）です。4名の選手が出場予定です。応援よろしくお願いします。

また、4月29日に松本でおこなわれた「第十回市町村対抗小学生駅伝競走大会」へ湯本千夏さんが出場し、須坂市は61チーム中16位という上位の成績をおさめました。湯本さんはじめ選手のみなさんの力走を讃えたいと思います。



こんなにもすてきな園里っ子たちです！！



○6年生にとって4月は怒濤のように忙しい日々が続いたように思います。最上級生としてのスタートは1年生を迎える会・児童会発足・児童総会・町別子ども会等の行事が目白押しでした。全国学力テストやNRT検査といったテストもありました。子どもたちは本当によく頑張ったと思います。そしてこのような忙しい生活の中、多くのことを考え、学んできたと思います。
＜6学年だより より＞

○満開の桜を墨と絵の具で描くことにしました。自分たちの思い思いの場所をみつけた子どもたち。お気に入りの桜や風景がちゃんとあるようで色や形にこだわりながら描いている姿が印象的でした。
＜5学年だより より＞

○4/28半日使って弁天桜を見てきました。とっても楽しみに待ちわびていた子どもたち！＜中略＞桜はちょうど満開！1時間ほどでしたが、それぞれ好きな時間を桜の近くですごしました。私たち以外にも桜を見にたくさんの方々が訪れていました。改めてみんなで「ここってやっぱ有名なんだね！」と話しました。
＜3学年だより より＞

○2年生と弁天池に行ってきました。前回の離山と同様、2年生が1年生に気を配りながら歩いてくれました。池の桜は散り始めですが、十分見事なものでした。遠くに見えるアルプスがきれいでした。川や池の周りでたっぷり遊んできました。あとから保育園の子や6年生が来て、にぎやかな楽しい時間となりました。
＜1学年だより より＞

○弁天池へしだれ桜を見に行ってきました。桜は満開。子どもたちの気分も心からリラックスして、身体でいろいろなことを吸収している感じでした。途中、「のびる」を採ることに夢中になったり、ちょっと削れたガケをよじのぼったり、たくさん道草しながら行きました。また弁天池でカニを捕る子、1、2年生と遊ぶ子、小屋の中でのんびりおしゃべりする子、桜の横に座りたたずむ子、思い思いに過ごしました。
＜6学年だより より＞



こうやって、すぐに校外へ出かけて、学校とはちがった環境の中でいろいろな体験ができる本校の子どもたちは幸せです。だって級友や他学年の仲間の学校にいるときとはまたちがう姿を、よりたくさん知ることができるのですから。ちなみに4年生は明日14日の午前中に市のバスを利用させていただいて、須坂警察署と須坂消防署へ社会科見学に出かけます。

家庭訪問ではお忙しい中、大変お世話になりました

ありがとうございました

